# 広 見



令和5年度 4月18日発行 知立中学校長

#### 「新たな歴史と伝統に向かって」

知立市立知立中学校長

本年度2年目となります知立中学校長の淵上隆博と申します。微力ではありますが、保護者及び地域の皆様の御支援を賜り、開校77年目を迎える歴史と伝統にあふれた知立中学校の教育活動に真摯に取り組んでまいります。昨年度に引き続き、よろしくお願いいたします。

さて、年度初めの様々な挨拶において、「新たな歴史と伝統」という言葉を発してきました。それは、昨年度までの3年間、苦しめられてきた新型コロナウイルス感染症がようやく落ち着きを見せ始めたからです。

コロナ禍の3年間は、確かに生徒や保護者の皆様にとっても教職員にとっても大変辛い日々であるとともに学校現場は、これまでに経験したことのない対応や工夫が必要でした。しかし、そうした対応やあれこれ工夫を考えてきた中で、生徒にとって、そして学校にとって本当に必要なことは何かということを見直す良い機会にもなりました。その結果、新型コロナウイルス感染症対策が緩和されることで、単に学校教育の全てを元に戻すのではなく、コロナ禍で行われてきたことに対する教育効果もしっかりと見極めながら、新たな教育活動の創造に向かうことも大切ではないかと考えるようになりました。今の知中に足りないこと、知中生に足りないこと、教職員に足りないことを今一度見つめ直しながら、「一人一人がいきる学校 一人一人をいかす学校」を生徒と共に作り上げていきたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、「チーム知立中」の一員として、本校の教育活動の推進並びに新たな歴史と伝統づくりに御理解をいただき、知中生の健やかな成長を共に見守り、お支えいただきますようお願い申し上げます。

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

#### 令和4年度末 退職・転出 並びに 令和5年度 転入者



<退職・転出> 12名 ありがとうございました。

<新任・転入> 11名 よろしくお願いします。

#### 知立市及び知立中学校の部活動について

4月14日(金)から、1年生の部活動見学が始まりました。

その部活動について、今年度、市内で新たな試みがスタートします。すでに通知文書を配付させていただきましたが、「拠点校部活動」というものです。簡単に言いますと、自校にない部活動について他校での参加を認めるというものです。種目は、剣道、弓道、ソフトボールに限られていますが、新1・2年生にとっては、活動制限はあるものの、選択肢が増え、喜んでいる人もいるのではないでしょうか。本校においても、昨年度、苦渋の決断として剣道部の募集を行いませんでした。今回、剣道をやりたい生徒が、竜北中学校の剣道部に在籍し、週休日や長期休業等の練習に参加し、大会も出場可能になります。詳しくは、通知文書をお読みください。また、わからないことや御相談がありましたら、まずは、担任の先生に御連絡ください。

### 令和5年度知立中学校職員





【新入生誓いの言葉】



【在校生歓迎の言葉】

## 4月の主な行事予定

- 18日 (火) 全国学力・学習状況調査
- 20日(木)第1回委員会(6限)
- 21日(金)生徒任命式・新入生歓迎会
- 25日(火)~27日(木)家庭訪問(希望制)
- 2 8 日 (金) 授業参観 5 限・PTA 総会 総会後、1・3 年保護者会

# 5月の主な行事予定

- 2日(火)~10(水)1年仮入部3日
- 12日(金)2年保護者会(5限)
- 24日(水)~26日(金)3年修学旅行
- 24日(水)情報ネットワーク活用訓練

※PTA総会は、これまで新型コロナウイルス感染予防のため紙面開催としてきましたが、今年度、4年ぶりに保護者の皆様に集まっていただき体育館で開催します。4年ぶりということもあり、会の進行も含め、何かと御迷惑をおかけしたり、もたついたりすることもあるかもしれませんが、是非、多くの保護者の皆様に御参加いただきたいと思います。よろしくお願いします。 ※今後、新型コロナウイルスの感染症対策につきましては、様々な緩和がされていくと思います。生徒をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様には、正確な情報を速やかに発信してまいります。御理解と御協力の程、よろしくお願いします。